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AVIS DE CONVOCATION ET PROJET D’ORDRE DU JOUR 

 
 

Membres 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Parents  Personnel  Direction  Substitut  

Marie-Chantal  
Beaudoin 

 Julie Dauphinais  Maxime Fiset    

Carolane Bibeau  Amélie Destrempes  Isabelle Martin    

Audrey Couturier        

Geneviève 
D.Péloquin 

 Sandra Hausermann  

Dominique Lefebvre AB Claudie Smith  

Karine Gendron  Isabelle St-Germain  

Maude Provencher  Isabelle Tremblay   

Marie-Joëlle Sule     

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Mercredi 23 avril 2025 

18h Classe de madame Amélie 
 



()  Numéro de résolution (adoption ou approbation) 
 

1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum  Maxime Fiset confirme le quorum et ouvre l’assemblée.  

2. Période de questions du public  Il n’y a pas de public présent.  

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
 

Carolane Bibeau fait la lecture de l’ordre du jour et celui-ci est 
adopté par Amélie Destrempes. 
CÉ-2425-04-33 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 12 février 
2025 

Suivi au procès-verbal de la réunion du 12 février 2025 

 

Le procès verbal à été lu par les membres et il a été adopté par 
Julie Dauphinais. 
Il n’y avait pas de suivi à faire pour le PV du 12 février. 
CÉ-2425-04-34  

5. Départ de Mme Annie Martin 
 

Il est proposé que Karine Gendron soit en poste en remplacement 
de Mme Martin. La suggestion est adoptée par Carolane Bibeau. 
CÉ-2425-04-35 

Points d’approbation 

6. Sorties et activités 

 

Maxime Fiset nous présente les sorties suivantes pour 
approbation : 
 
-Différé : Sortie au Palais de Justice, Sorel-Tracy (451-541) 
-Différé : Sortie patinage Centre Bell 
-Dévoilement du balado réalisé par les élèves, maison des 
Gouverneurs (931) 1er mai  
-O’Volt, Trois-Rivières (1ères + 931) 30 mai au coût de 20-25$ pour 
les parents.  
-Stratera, Sorel-Tracy (918 et 939) 12 et 16 mai  
 
-Semaine québécoise de la garde scolaire 
 
Il a été décidé que les frais des sorties seraient réduits de 20-25$ à 
l’aide des mesures budgétaires.  
 
Les sorties du SDG ont été présentées pour 2025-2026. 
 
Le tout à été approuvé par Amélie Destrempes.  
CÉ-2425-04-36 
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7. Critères de sélection des directions d’école 
 

Les critères de sélection sont présentés par Maxime Fiset. Un petit 
ajout est fait par les membres, puis approuvé par Carolane Bibeau. 
CÉ-2425-04-37 

8. Club des Petits Déjeuners 

 

Maxime Fiset annonce que le Club des Petits Déjeuners sera mis en 
place pour l’an prochain. La demande avait été faite en 2023 et à 
été approuvée pour la prochaine année scolaire. Des frigos et des 
congélateurs ainsi que la nourriture seront fournis par le Club des 
Petits Déjeuners et le tout sera ouvert à tous. 
Approuvé par Marie-Chantal Beaudoin. 
CÉ-2425-04-38 

9. Utilisation des locaux 25-26  Le point est reporté au prochain C.E. 

10.  Liste des effets scolaires préscolaire 5 ans 25-26 
 

La liste des effets scolaires est présentée par Maxime Fiset et 
approuvée par Amélie Destrempes.  
CÉ-2425-04-39 

Points d’information 

11. Informations de la direction 

- Organisation scolaire 25-26 

- Embellissement Cour d’école 

 

L’organisation scolaire suivantes est présentée par Maxime Fiset : 
4 classes de préscolaire  
4 classes de première année  
1 classe de 1 et 2  
3 classes de 2e année  
3 classes de 3e année  
1 classe de 3 et 4  
4 classes de 4e année  
4 classes de 5e année  
4 classes de 6e année  
Plus les classes spécialisées  
 
Maxime Fiset donne aussi des nouvelles du projet d’embellissement 
de la cour : Le tout est sur la glace suite à une décision de bloquer 
les projets qui concernent la structure intérieure (Ajout de mur, 
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Note : Si vous ne pouvez pas assister à la réunion, veuillez s’il vous plait, aviser la présidence du conseil d’établissement, la secrétaire de l’école en téléphonant au 
450.746.1591 ou en répondant à ce courriel. 

ajout de fenêtres, peinture, etc. L’investissement cible à été 
diminué donc le projet est en attente de développement.  

12.  Budget 24-25 

 

Maxime Fiset informe les membres que le budget se porte toujours 
bien. Il reste environ 57 000$ dans la mesure 15011. 24 des 38 000$ 
en aide alimentaire ont été utilisés. Il reste environ 1000$ dans la 
mesure École on bouge! Les membres ont convenu que les sommes 
qui ne seraient peut-être pas dépensées seraient ajoutées au 
Tutorat.  

13.  Informations de la présidence  La présidence n’a pas d’informations à transmettre  

14.  OPP 
 

Marie-Joelle Sule présente aux membres le projet de spectacle de 
talent qui aura lieu en mai. Les fonds amassés cette année 
serviront à la journée du 20 juin. 

15.  Point du représentant au comité de parents 
 

Marie-Chantal Beaudoin transmet l’information que l’école Ber ars 
Gariepy n’ouvrira pas ses portes l’an prochain mais qu’il n’y a pas 
d’autres informations pour l’instant. 

16.  Varia : 

Prochaine rencontre 

 

 

La prochaine rencontre sera le jeudi 5 juin à 17h  

17. Levée de l’assemblée   

 
 

La levée de l’assemblée est adoptée par Amélie Destrempes.  
CÉ-2425-04-40 


